

【団体名】土岐津ふるさとゆめづくり委員会 【事業名】里山の会事業

乗合 周囲

2011年(平成23年)11月15日(火曜日)

土岐で23日までライトアップ



葉=土岐津市・岐阜津町の高山城跡で

鏡合わせの紅葉 高山城跡を彩る

石仏にろうそくのあかり



写真◎石仏=土岐津市・岐阜津町の穴弘法で

ひとりごとして建築。戦国時代には武田勝頼と織田信長の領土争いの中で、激しい戦乱に巻き込まれたと伝わる。城跡入り口の池には、色づき始めた木々が鏡のように映り込み、来訪者を迎える。

土岐市・土岐津町の市十三百まで。点灯は午後五時半～九時。雨天時は中止。

指定史跡「高山城跡」

周辺で、紅葉のライト

アップが始まった。二

高山城は十四世紀に

アッ

ト

高

山

城

は

14世

紀

に

事を行つて彌陀の右が並ぶ「穴弘法」では、百八体の地蔵がうそで照らし出される。

十九日午後七時から十二百まで。点灯は午後五時半～九時。雨天による演奏会を開催。

三千台分の駐車場もある。(植木創太)

明治時代に出征者の無事を祈つて彌陀の右が並ぶ「穴弘法」では、百八体の地蔵がうそで照らし出される。

み、来訪者を迎える。城跡入り口の池には、色づき始めた木々が鏡のように映り込み、来訪者を迎える。

石仏を照らす
ろうそくの灯



○穴弘法では、岩壁に掘られた穴の中に計108体の石仏が安置され、一体一体にろうそくをともした蕨が置かれ、地元の「土岐里山の会」が毎年ライトアップを行い、今年で9回目。出征する兵士の無事な成長を祈る「弔慰除け」の行事で、子どもたちの成長に

願いを込めた石仏などが行われ、写真爱好者らが並び、近年はパワーが並び、近年はパワースポットとしても注目されているという。参道脇の池では、ライトアップが日没から午後9時まで、23日まで続く。

23日

土岐市の穴弘法